

Es gibt dabei eine Reihe Fälle schwerer Anschläge, wie die Entführung einer Militärmaschine der NVA durch einen Piloten der Luftstreitkräfte der DDR nach Dänemark und eines Passagierflugzeuges der polnischen Fluggesellschaft LOT durch zwei Arbeiter aus Berlin nach Westberlin sowie weitere versuchte und vorbereitete gewaltsame Entführungen von Flugzeugen der NVA, der Interflug und der GST.

Außerdem versuchten oder planten in mehreren Fällen Angehörige der NVA unter Ausnutzung ihrer Spezialausbildung unter Anwendung schwerer Land- und Wasserkampftechnik der NVA, wobei es bereits einem Angehörigen eines Panzerbataillons auf Grund ungenügender Sicherheitsvorkehrungen gelungen war, von einem aufmunitionierten Gefechtspanzer Besitz zu ergreifen, die Staatsgrenze der DDR zu durchbrechen.